

心遣いに感謝いたします。Vol.4

短かった夏休みが終わり、2学期がスタートしました。学校に児童の元気な声がかえってきてうれしいです。そして、さすが東豊台小学校。授業中はどの学級も静かに落ち着いて活動しており、すばらしさを感じた初日でした。

2学期も本校教育活動へのご理解とご支援をなにとぞよろしくお願い申し上げます。今日も早々、季節の花が届きました。ありがとうございます。感謝申し上げます。

校長室に生けられた、黄色いスプレーマム（西洋菊）。菊と言えば、日本では、秋を代表する花ですね。まだまだ暑いですが、校長室には、早、秋の気配が訪れました。また、一緒に生けられている葉物は緑一色でなく、薄い黄色の斑が入っていて、涼しげな空気を漂わせてくれています。



体育館テラスで用務員さんが育ててくれている日々草【別名：ピンカ】（赤、桃色の花）とサンタビリア（黄色の花）。どちらも夏から秋まで咲く、花期の長い花です。これからもまだまだ大きく茂って、長く咲いてほしいです。



児童下足室前の廊下の角に生けられた、校長室にもある、スプレーマム（西洋菊）。黄色だけでなく、ピンク色や白色の花も生けられていて、個性の豊かさを感じます。児童のみさんも、各自が自分の長所を出し切って、2学期も、自尊感情を育てていくて欲しいです。周りの葉物は「まっすぐに・素直に」を表現していると解します。



花を愛でる。季節を愛でる。

環境づくりは人づくり。感謝しております。